

- 3. Community Partnership Capital Programs Annual Report**
- Rapport annuel relatif aux programmes de partenariat communautaire pour les projets d'immobilisations**

COMMITTEE RECOMMENDATIONS

That Council:

- 1. Receive for information the list of projects funded under delegated authority through the Community Partnership Minor Capital program in 2021 as detailed in Document 1;**
- 2. Approve in principle the list of 2022 Community Partnership Major Capital projects as detailed in Document 2 and within the Council approved program budget envelope; and**
- 3. Receive for information the status update of prior year Community Partnership Major Capital projects previously approved in principle as detailed in Document 3.**

RECOMMANDATIONS DU COMITÉ

Que le Conseil :

- 1. prenne connaissance des projets, énumérés dans le document 1, qui ont été financés en 2021 en vertu des pouvoirs délégués dans le cadre du Programme de partenariats communautaires pour les projets d'immobilisations secondaires; et**
- 2. approuve en principe, dans le respect des limites de l'enveloppe budgétaire approuvée par le Conseil, la liste des projets de 2022 soumis dans le cadre du Programme de partenariats communautaires pour les grands projets d'immobilisations, liste présentée dans le document 2; et**
- 3. prenne connaissance de l'état des projets soumis l'année**

**précédente dans le cadre du Programme de partenariats
communautaires pour les grands projets d'immobilisations et déjà
approuvés en principe, état exposé dans le document 3.**

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

1. Report from the General Manager, Recreation, Cultural and Facility Services, dated May 4, 2022 (ACS2022-RCF-GEN-0012)

Rapport du Directeur général, Direction général des loisirs, de la culture et des installations, daté le 4 mai 2022 (ACS2022-RCF-GEN-0012).